
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Ersatz-GF-Sitzung vom 12.12.2013

Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Felix Walter (GF Finanzen), Andreas Spranger (GF 
Hochschulpolitik), Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit), Joachim Püschel (GF 
Personal)
Gäste: Matthias Funke, Benedikt Mast, Thomas Mehlberg, Martin Wesner, Stanislaw 
Bondarew
Protokoll: Jessica Rupf
Beginn: 18:35 Uhr
Ende:  20:50 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Reisekostenantrag des Referats IbS
Benedikt und Thomas wollen zu einer Fachtagung des DSW in 
Berlin zum Thema „Inklusion realisieren – Beratung stärken“ vom 
23.-24.1.14 fahren. Es gibt Fachvorträge und Workshops. Das DSW 
übernimmt die Übernachtungskosten und die Hälfte der 
Teilnehmerkosten. Der Antrag an den StuRa betrifft also die zweite 
Hälfte des Teilnehmerbetrages (85€) plus Fahrtkosten und ÖPNV 
Berlin (89,60€). Es werden also insgesamt 174,60€ beantragt. 
Geplant ist eine Fahrt im Fernbus.
ÄA Andreas: Aufrunden auf 190€, zur Sicherheit.
Von den Antragsstellern so übernommen.
Ohne Gegenrede so angenommen.

2. Kooperation CarlundCarla
Wir sind 4 Studenten, die in Dresden eine Auto-Vermietung 
eröffnet haben. Der Vorschlag ist eine Kooperation, bei der wir 
Autos günstiger bekommen, was für sie in gewisser Weise 
Werbung bedeutet. Als Gegenleistung würden sie natürlich gern 
Flyer auslegen, wenn es möglich ist.
Fahrzeuge sind in TU-Nähe plaziert: Standort Reichenbachstraße.
Die Rabattierung soll 10% betragen. Auch auf die Selbstbeteiligung 
gilt dies (normal: 15€ bei 500€ statt 1250€ Selbstbeteiligung).
Natürlich soll der StuRa dann auch primär ihre Transporter 
buchen, regelmäßige oder Mindestbuchungen sind nicht 
angedacht.
Ein Problem ist, dass wir keine Kontrolle über die FSRe haben. 
Wenn diese also ein anderes Unternehmen anmieten, wäre der 
Vertrag hinfällig. Das müsste geändert werden. Ebenso, dass die 
Selbstbeteiligung geringer ausfällt, wenn man die 15€ bezahlt.
Änderung hinsichtlich des Standortes: Spezifizierung auf den 
Standort an der Reichenbachstraße.
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Der Buchende könnte über ein entsprechendes Feld einen Code 
angeben. Bei Bedarf könnte es auch eine Liste geben, mit den 
berechtigten Personen zum Abgleich und um Missbrauch zu 
vermeiden.
Was ist gemeint mit: Bei Veranstaltungen sichtbar die Autos 
hinstellen.? - Es geht darum, dass das Auto überhaupt gebucht und 
rumgefahren wird. Das Auto soll einfach nicht versteckt irgendwo 
stehen.
Der GF Personal kritisiert Grammatik und Orthografie des 
Vertrages.
Der Vertrag soll in überarbeiteter Form nochmals zur 
Entscheidung vorgelegt werden.

3. Stellungnahme QM
Bis jetzt kam recht wenig Feedback, u.a. nur von einer/m GF und 3 
weitere. Nächste Woche ist ein Treffen mit Prof. Lenz zum 
Besprechen geplant (Stanislaw, Sebastian Hirschfeld und evtl 
weitere Referatsmitarbeiter). Stanislaw würde die Stellungnahme 
dann morgen fertig machen und verschicken. Sie soll auch noch 
mal zur Kenntnisnahme ins Plenum gehen.
Der GF HoPo wünscht sich mehr Diskussion im Dokument. Laut 
Stanislaw gab es aber faktisch keiene Diskussionen oder 
auseinandergehende Meinungen zu den unterschiedlichen 
Themen.
Stanislaw wünscht sich noch weitere Rückmeldungen, kann jedoch 
nichts machen, wenn nur wenige kommen.
Das Referat ist nächste Woche fertig. Johanna bzw die GF beendet 
den Prozess und gibt sie endgültig und offiziell raus.

4. FA StuRa-Weihnachtsfeier am 18.12.13
Es geht um 100€ für Verpflegung: Glühwein, Soft-Getränke und 
HotDogs (Fleisch und vegetarisch). Die Weihnachtsfeier ist StuRa-
intern für Plenum und Exekutive. Das Referat ÖA kümmert sich 
um Deko und Musik. Trotz des geplanten Essens wird es 
weihnachtlich!
Der GF Finanzen wünscht sich eine Kaffeedose des Vertrauens um 
die Ausgaben zu kompensieren.
Ohne Gegenrede bewilligt.

5. FA Druckender Tischrechner
Frau Klaus wünscht sich einen Taschenrechner, der auch drucken 
kann, weil der alte kaputt gegangen ist. Kostet ungefähr 40€ plus 
Versand. Kostet circa 60€ und ist das gleiche Modell.
Sie benutzt es um Rechnungen zusammenzurechen und dann als 
Kontrolle auszudrucken und an die Finanzanträge zu heften.
Leider weiß keiner warum es kaputt ist, sodass eine Reparatur 
nicht so schwer sein kann. Wir sollten den Techniker eventuell mal 
drauf ansetzen.
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6. Härtefälle
Härtefall BK 374/01/2013: Die BearbeiterInnen empfehlen die 
Ablehnung.  →Ohne Gegenrede abgelehnt. 
Härtefall BK 397/02/2013: Die BearbeiterInnen empfehlen die 
Genehmigung. Gegenrede. Mit 4/1/0 genehmigt.

7. Neuer Stellv. Finanzer und Zeichnungsberechtigte
Frau Klaus hat gebeten, wenn einmal die Dokumente bei den 
Konten geändert werden, weil Matthias neuer Finanzer wird, gleich 
den Stellvertreter neu zu benennen damit die Dokumente im April 
nicht wieder geändert werden müssen.
Die GF Soziales wird gleich zweimal vorgeschlagen und es gibt 
zusätzlich eine Fürsprache. 
Ohne Gegenrede beschlossen.  Jessica Rupf ist ab 16.12.2013 →
stellvertretende Finanzerin des StuRa der TU Dresden.

Rein formal muss in diesem Zuge ebenfalls erneut beschlossen 
werden, dass Frau Lippmann und Frau Klaus weiterhin 
gemeinsam mit dem GF Finanzen oder dessen Stellvertreterin  
zeichnungsberechtigt sind.
Ohne Gegenrede beschlossen.

8. Dies Academicus 2016
Wir sollen uns überlegen ob am 27.4.16 als Tag für den „dies 
academicus“ in Ordnung ist. Alternativvorschlag ist der 1.6.16. 
Rückmeldung von uns bis 17.1.14.
Wir haben auch die Möglichkeit eines Gegenvorschlages mit guter 
Begründung, der Senat beschließt dann, welches Datum es wird.
Auf Grund der Aktivitäten drum herum wäre es besser, den dies 
nach hinten zu verlegen, da das Wetter im April ziemlich 
unvorhersehbar ist.
Die GF spricht sich für den Alternativtermin am 1.6.16 aus, damit 
es insgesamt im Semester mehr Vorbereitungs- und Vorlaufzeit 
gibt.

9. Sonstiges
Die GF Soziales und GF LuSt kommt später zum Turnustreffen 
am Montag.
Am 16.1.14 im Willersbau A317 10-12 Uhr findet eine Info-
Veranstaltung zur Einführung einer zentralen Firewall an der TUD 
statt.
Heute kam ein Fax vom Rektorat, dass unsere BO teilgenehmigt 
ist. Die Teilgenehmigung bezieht sich auf die Beträge. Es werden 
also die korrekten Beträge eingezogen werden.
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